
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１４日（月）に，本校において花植えボランティア活動を実施しました。 

本校では，数年前から広島県みどり推進機構のみどりづくり活動支援事業の助成を受け，校区内

小学校，日彰館高校，地域の方に呼びかけ，一緒に花の苗をプランターへ植え，校内や町内の施設

に設置する美化活動を年２回行っています。 

今年度は，コロナ禍の中，吉舎中学校の生徒と職員のみで花植え作業を行い，民生委員さんに協

力をお願いし，学校付近の民家や施設に花を植えたプランターを設置します。設置の際には，生徒

たちが書いた手紙を添えて，お世話をお願いします。学校と地域を花いっぱいにし，少しでも地域

が明るくなるよう願っています。 

生徒会が中心となり，校内ボランティアを募ったところ，４３名の生徒たちが参加をしました。 

このボランティア活動を通して，自然愛護や地域貢献の精神，愛校心，郷土愛を育てるとともに

自己有用感を高めることをねらいとしています。花植え作業の様子は，先日ＮＨＫと三次ケーブル

ビジョンで放映をされましたので，見ていただいた方も多いと思います。 

２回目は，１０月２５日（月）に２回目の花植えボランティアを予定しています。 

今後も，保護者・地域の方のご支援とご協力をいただきながら教育活動を進めてまいりますので，

どうぞよろしくお願いいたします。                 
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【学校教育目標】 



〇初めての花植えボランティアでやり方が分からなかったけれど，３年生が教えてくれたから

作業が予定よりも早く終わることができた。 

〇みんなで協力して３００個のプランターに，６００株の花を植えることができた。土がこぼ

れたり，花と花の間隔が全然違ったりなどが，たびたびあったけれど，無事時間内にできた

のでよかった。今日の日と花を大切にしよう。 

〇今日は花植えボランティアがありました。今日の花はきれいだったのでよかったです。そし

て，1年生とも交流できたのでよかったです。 

〇今日は花植えボランティアをしました。植えた花は，地域の人たちにも配られるので喜んで

もらえるとうれしいです。今まで花植えボランティアとかあまり参加していないので，これ

からは地域の人たちに喜んでもらえるように積極的に参加しようと思いました。 

〇花植えボランティアに１年生の時はなんとなくしとけばいいかという軽い気持ちで取り組ん

でいたけれど，今日は，積極的に同じ班の人と協力できてよかったです。また参加したいと

思いました。 

〇花を植えたり，プランターを運んだりするのは大変だったけれど，地域に花が増えるからう

れしいです。 

〇今日は花植えボランティアがありました。私は２年生の時に一度も出ていなかったので，久

しぶりだと感じました。みんな丁寧にしていていいなと思いました。きれいに育ってほしい

です。 

〇今日は放課後に花植えボランティアがありました。グループ内で分担して効率よく作業がで

き，協力し合えたのでよかったと思います。ふだんは話さない人とも話すきっかけになって

いろいろな人と交流できるのもいいと思いました。植えた花が吉舎の町を華やかにしてくれ

たらいいなと思います。 

〇今日の放課後，花植えボランティアがありました。私は司会をしました。花植えボランティ

アは結構スムーズにすすんで時間通りに終われてよかったです。テレビの取材を受けている

のがすごいと思いました。今日はみんな協力してできてよかったです。 

〇今日は花植えボランティアがありました。生活保健委員の人たちが，進めてくれました。グ

ループで協力して花を植えました。花が学校だけでなく，地域でも飾られるのですごく楽し

みです。今日はボランティアに参加できてよかったです。 

〇今日の花植えボランティアはスムーズに活動することができていました。３年生の人はほと

んどの人が参加していたのですごいなーと思いました。暑かったけれど，みんな頑張ってい

ました。手伝ってくれた人もいたので，優しいなと思いました。 

〇今日のボランティアはＮＨＫの人が取材に来ていました。友達が映っているのをテレビで観

ました。かっこよかったです。次回もまた参加したいです。 

〇今日のボランティアは，どのグループも楽しく協力し合っていたのでよかったと思います。

自分たちのグループは結構てきぱきとしていたので早く終わりました。終わった後，他のグ

ループの手伝いに行くなどよかったと思います。これからも積極的にボランティアに参加し

ていきたいです。 

 

 

 

 

 

 


